

## Pepe Grillo



### El vandalismo enturbia

A lo largo de la tarde de ayer los medios reseñaron la marcha con motivo del décimo aniversario de la desaparición de los normalistas de Ayotzinapa. Lo más visto en las pantallas fueron actos de vandalismo realizados con impunidad total y que generaron pérdidas millonarias.

Los vándalos no eran parte del contingente de Ayotzinapa sino otros grupúsculos dedicados a destruir y saquear confiados en que la policía no los tocaría.

**El vandalismo enturbia las causas de la protesta e infecta la justa indignación.**

El caso Ayotzinapa es la violación más grave a los derechos humanos de la historia moderna del país, una atrocidad que permanece impune. Saquear tiendas de conveniencia, cafeterías y golpear reporteros que hacen su trabajo de informar no ayuda en nada a la demanda de justicia, la pervierte.

#### Debate en España

Se detonó en España un debate doble que la Corona quería evitar. Por un lado, un amplio sector de la opinión pública española considera pertinente emprender una revisión de los excesos cometidos durante la guerra de Conquista no solo en México, sino en otros países del continente

Se ha recordado que ofrecer disculpas es un gesto que han realizado, sin desdoro alguno, los mandatarios de países con pasado imperial.

**Pero además hay otro debate sobre la decisión del Rey de no responder la carta del presidente mexicano en la que le planteó tratar el tema.**

No se dice que se extienda la disculpa. Eso está por verse. Se afirma que un debate es oportuno y que no responder una carta formal enviada por el jefe de Estado de un país cercano, fue un gesto de soberbia o cuando menos un descuido inadmisibles.

Felipe VI pudo responder muchas cosas, entre ellas, se dice allá, emprender estudios con especialistas de ambos países, pero decidió no hacer nada, ignorar al jefe del Estado mexicano. El monarca ibérico cosecha lo que sembró.

#### Clara con empresarios

Hay confianza en que el cambio de gobierno en la CDMX sea una oportunidad de ir por más en materia de crecimiento económico en la capital del país.

Ese fue el ambiente dominante en la reunión de entre Clara Brugada y la dirigencia del Consejo Coordinador Empresarial que preside Francisco Cervantes Díaz.

**El trabajo conjunto entre autoridades y empresarios es la fórmula para atraer inversiones que ge-**

**neren empleos que lleven bienestar real a las familias capitalinas.**

Lo importante será mantener a lo largo de la administración los canales de comunicación abiertos, no se esperan coincidencias totales, pero sí en buscar prosperidad para la ciudad y sus habitantes.

#### Teléfono descompuesto

LN no hay claridad sobre lo que sigue con respecto a la Reforma Judicial. Y es que un juez de distrito ordenó al INE que se abstenga de implementar el proceso electoral para la elección de jueces, magistrados y ministros.

**Pero el INE ha dicho que no ha recibido ninguna notificación de parte de alguna autoridad judicial y mientras no lo reciba no podrá pronunciarse al respecto.**

La consejera presidenta Guadalupe Tadei dijo que su posición es esperar la notificación, analizarla y decidir con sus compañeros del Consejo General qué hacer. El desconcierto es el rasgo distintivo. ●

pepegrillo@cronica.com.mx

